

Queremos saber si el Portal Laguna Ibera o Portal Galarza se encuentra más cerca de la Capital de Corrientes (si desean conocer los Esteros del Iberá podrán ingresar a través de algunos de los portales, por ejemplo el Portal Laguna Iberá o el Portal Galarza).

- En caso de que sea posible realizar esta actividad con un compás, sin utilizar una regla para medir las distancias ¿Qué estrategias consideran que se adaptaría mejor?
- ¿Cómo podríamos ordenar los Portales Galarza, San Antonio, Carambola y Laguna Iberá respecto a su distancia con la capital de Corrientes? ¿Mediante qué estrategias?
- De qué manera realizarías estas actividades con geogebra.

Respuestas:

1. Para realizar con el compás se les podría entregar a los alumnos el mapa impreso. Luego se les pediría que les coloquen nombres a los puntos, teniendo como punto A al de Corrientes, punto B a Portal Laguna Ibera y C al Portal Galarza, realizado esto se les pedirá que desde el Punto A tomen la medida al B y tracen una circunferencia y lo mismo con el punto C.
2. Los ordenaría teniendo en cuenta su longitud respecto de Corrientes, utilizando la misma estrategia que el anterior. Solo que ahora teniendo en cuenta el que tiene menor radio (distancia) desde corrientes. Ordenado así nos quedará: San Antonio y Carambola, que están a igual distancia, Ibera y Galarza.
3. Con Geogebra les haría pegar el mapa luego partiendo desde el origen trazar las circunferencias de los diferentes portales. Y que comparen sus radios. Quedará determinado de la siguiente manera.



